



RECYC-QUEBEC- END OF LIFE TIRES

DID YOU KNOW THAT... The Municipality is an official depositor ?!

Do you have old tires lying around at home? Why not come and put them at the back of the municipal garage !!

The recovered tires will be recycled, remoulded and recovered for the manufacture of blasting mats, molded parts for civil engineering, water-repellent membranes, sports or synthetic play surfaces, mudguards, etc.

The accumulation of old tires carries high risks of contamination of water, air and soil in the event of a fire.

Tractor tires are not accepted.

HELP US PROTECT THE ENVIRONMENT !



DITCHES

The municipality would like to remind its population that ditches are not appropriate places to put your waste. These obstruct the flow of water which causes damage to the roads. If you witness a situation of this kind, we ask for your cooperation by taking the license plate number of the vehicle implicated and by notifying the Sûreté du Québec.

RECYCLE YOUR BATTERIES AT THE TOWN HALL

You no longer have a reason to throw your old batteries and cellular phones in the garbage. In fact, all the municipalities in the MRC have an area for you to bring them free of charge.

ECOCENTRE - VAL-SAINT-FRANÇOIS

The Ecocentre is open until November 25. You can recycle all kinds of different materials : furniture, construction material, electronics, farm plastic, etc.

For more information: 819 518-2544 or 819 826-6505 ext. 321

NO televisions, or other home appliances are accepted at the municipal garage or on the side of the road, YOU MUST TAKE THEM TO THE ECOCENTRE !

Thank you for your cooperation!



Cleveland MAI / JUIN 2023

BOURSE D'ÉTUDES 2023



Appel à tous les finissants de l'école secondaire Du Tournesol (résident du Canton de Cleveland) qui aimeraient courir la chance de gagner une bourse d'études de 250\$!!!

La municipalité offre une bourse d'études pour un élève finissant de l'école secondaire Richmond Regional High

School (RRHS) et une autre pour un élève finissant de l'école secondaire Du Tournesol, au montant de 250\$ chacune.

L'école secondaire RRHS gère elle-même la bourse d'études, CEPENDANT pour l'école secondaire Du Tournesol, le choix de l'étudiant sera fait par le comité d'administration de la municipalité, puisque l'école ne peut pas garantir que ce sera un étudiant résident du Canton de Cleveland, qui recevra la bourse.

Les étudiants intéressés à recevoir cette bourse sont invités à remplir un formulaire disponible sur notre site internet ou au bureau municipal.

POUR SE QUALIFIER : *L'étudiant doit obtenir une note de réussite et fournir la preuve de ce certificat (lorsque disponible), fournir une preuve d'inscription aux études postsecondaires. Être résident du Canton de Cleveland.*

Les demandes seront acceptées jusqu'au **26 juin 2023.**

*Le masculin est utilisé dans le seul but d'alléger le texte.

Municipalité du Canton de Cleveland



292, chemin de la Rivière
Canton de Cleveland, Qc, J0B 2H0
Tél. : 819 826-3546
Fax : 819 826-2827
Suivez-nous sur Facebook





COURS DE FORMATION RCR - OFFERT À LA POPULATION

Le dimanche 4 juin prochain, la municipalité souhaite offrir à ses résidents la possibilité de suivre une formation en RCR **GRATUITEMENT !!** La formation sera offerte au bureau municipal de 9h à 11h et votre inscription est requise. **Vous avez jusqu'au 3 juin midi (12h00) pour vous inscrire!**

Lors de cette courte formation, vous apprendrez une version simplifiée de la réanimation cardiorespiratoire (RCR) : Une méthode simple et efficace qui utilise seulement le massage cardiaque, sans la ventilation « bouche à bouche ».

Cette formation vous préparera à intervenir rapidement auprès d'une personne en arrêt cardiaque jusqu'à l'arrivée des secours.

À la suite de cette formation, chaque personne recevra une carte de formation valide 1 an. (Étouffement, DEA, prise en charge 911 et RCR sont les sujets de la formation)

Inscription par courriel: info@cleveland.ca ou par téléphone: 819 826-3546 # 101

INSCRIPTION ALERTE CIVILE

Nous vous rappelons qu'il est **IMPORTANT** de vous inscrire au système d'alerte à partir de notre site web dans la section *Citoyens / sécurité / alerte*. Cet outil a pour objectif d'assurer une communication rapide entre l'Organisation intermunicipale de sécurité civile de la région de Richmond et l'ensemble des citoyens afin que ceux-ci puissent être mis au courant de diverses situations telles que:

- | | |
|-------------------------------------|------------------------------------|
| ⇒ Risque d'inondation | ⇒ Avis de travaux majeurs |
| ⇒ Confinement | ⇒ Tout autres alertes d'importance |
| ⇒ Avis d'évacuation | |
| ⇒ Avis d'ébullition de l'eau | |
| ⇒ Avis d'interruption de l'eau | |
| ⇒ Avis de non-consommation de l'eau | |



Organisation intermunicipale de
sécurité civile de la région de
Richmond

Ce système permet aux citoyens, après son inscription, de recevoir l'information importante par différents modes, soit téléphone, texto ou courriel. **SVP, INSCRIVEZ-VOUS !!**

A CALL FOR APPLICATIONS

SUMMER STUDENT EMPLOYMENT 2023

The municipality is looking for a student to carry out road and maintenance work for the 2023 summer season.

Job description:

Under the immediate responsibility of the foreman of Public Works, the student will be required to perform various tasks related to road operations, municipal infrastructure maintenance and parks.

More specifically, the student will participate in the maintenance and repair of the road network, public spaces, buildings, vehicles and equipment.

Duration: June 26 to August 18, 2023

Qualifications:

- Be a full-time high school or college student;
- Be over 15 years of age;
- Live within the municipality;
- Pursue full-time studies
- Proof of full-time study for the school year that ends;
- Have a good physical capacity.

Conditions:

- 35-hour / week position;
- Schedule from Monday to Friday noon;
- Remuneration will be \$ 17 / hour;
- Atmosphere of mutual aid and dedication to the community.

Anyone interested in applying must send their resume before **noon (12:00 pm) on June 5th, 2023** to the following address:

Municipality of Canton de Cleveland

Mr. Maxime Carrier, Foreman of Public Works

292, chemin de la Rivière, Cleveland, Qc, J0B 2H0

Or by email : voirie@cleveland.ca

Only chosen candidates will be contacted.

**WE'RE
HIRING!**

COMPUTER/TABLET CLINIC

Open to all, from 7 to 107 years old!



Technological clinic offering assistance and knowledge sharing on the use of your tablet, smart phone or personal laptop computer

A chance to meet one/one with a technical resource who can answer some of your questions, or to simply share your own knowledge with other users.

- ~~Wednesday, February 1st, 2023~~
- ~~Wednesday, March 1st~~
- ~~Wednesday, April 5~~
- ~~Wednesday, May 3rd~~
- ~~Wednesday, June 7th~~

from 1 p.m. to 3:30 p.m.

Centre d'Action Bénévole de Richmond
(1010, rue Principale Nord)

Light snack available on site

Voluntary contribution toward the Popote roulante service

Organizer: Marie St-Jean

Collaborative Partner:



For information:

Phone: (819) 826-6166

Email: cafegenerations@gmail.com

FREE

SUPPORT CLINIC
(HOW-TO) FOR YOUR
MOBILE DEVICE

No repairs

APPLE
ANDROID
WINDOWS

BRING YOUR
DEVICE & CHARGER

PREPARE YOUR
QUESTIONS

10 MIN SESSIONS*

* Assistance period with
the technical resource:

10 min. encounter

Opportunity of returning in
line to extend duration
(depending on influx)

SEMAINE DE LA SÉCURITÉ CIVILE DU 7 AU 13 MAI 2023

L'Organisation intermunicipale de sécurité civile (OIMSC) de la région de Richmond, regroupant les municipalités de Cleveland, Melbourne, Richmond et Ulverton, souhaite souligner, du 7 au 13 mai la Semaine de la sécurité civile ayant pour thème « Ma sécurité, Ma responsabilité ».

L'OIMSC rappelle à la population qu'il est de leur responsabilité d'être en mesure d'assurer leur sécurité et leur bien-être pour les 72 heures suivant tout sinistre ou catastrophe. L'OIMSC croit que pour y arriver les citoyens doivent se préparer. Une bonne préparation débute par la création de votre trousse 72 heures, votre plan d'évacuation et votre inscription au système d'alerte d'urgences automatisé.

Trousse 72 heures : Une trousse 72 heures permet à une famille d'assurer sa sécurité et son bien-être pour les 3 premiers jours d'une catastrophe ou d'un sinistre.

Plan d'évacuation: Afin d'éviter toute situation malencontreuse, une famille préparée à faire face à un sinistre ou une situation d'urgence devrait avoir un plan d'évacuation de sa résidence.



ACTIVITÉ FAMILIALE - FÊTE DE LA RENTRÉE 2e ÉDITION- 19 AOÛT

Pour une deuxième année, le conseil municipal souhaite organiser un événement spécial pour souligner la fin des vacances et la rentrée scolaire.

Une fête de la rentrée sera organisée pour les résidents du Canton de Cleveland **le samedi 19 août** au parc Lamoureux (430, chemin Bédard) - l'activité sera remise au 20 août en cas de pluie.

Vous êtes invités pour une journée festive de 10h30 à 14h30 ou jeux gonflables, jeux d'adresse, hot-dogs, blé d'Inde et plaisir seront au rendez-vous pour les petits et les grands.

RÉSERVEZ VOTRE JOURNÉE !!!

Une édition spéciale du Jaseur vous sera acheminée sous peu avec plus de détails... Restez à l'affût!





L'HERBE À POUX

Un fléau pour la santé de milliers de Québécois / Québécoises!

L'herbe à poux est une plante vivace et envahissante qui perturbe près d'un million de Québécois et Québécoises au cours de la saison estivale. Dès la mi-juillet, les fleurs laissent s'envoler dans l'air des millions de grains de pollen dont la majorité voyage dans un rayon de 1 km.

La pollinisation s'étend jusqu'à la mi-octobre, soit aux premières gelées du sol. Le pollen de l'herbe à poux stimule une panoplie de réactions allergiques qui se manifestent par différents symptômes :

- L'irritation et l'écoulement nasal;
- Éternuements à répétition;
- Yeux rouges, enflés et larmoyants;
- congestion des sinus;
- problèmes respiratoires.

Dans le cas d'une personne souffrant d'une maladie pulmonaire telle que l'asthme et souffrant également d'allergies, les symptômes peuvent être encore plus graves, pouvant conduire jusqu'à une crise d'asthme.

Ce que vous pouvez faire:

Contrôler et prévenir - Il est possible de diminuer la prolifération de cette mauvaise herbe, il suffit de l'arracher et de prévenir sa repousse.

1. **Déraciner** cette herbe avant sa période de pollinisation qui débute fin juillet (sans danger au toucher);
2. **Recouvrir** le sol de matériaux inertes tels que du paillis ou des copeaux de bois;
3. **Planter un couvert végétal compétitif** tel que le trèfle, le gazon, etc.;
4. **Sensibiliser** votre entourage;
5. **Tondre régulièrement la pelouse.**

SAVIEZ-VOUS QUE...

- * 75 % des allergies aux pollens sont causées par l'herbe à poux.
- * Un plant d'herbe à poux peut produire jusqu'à 3000 graines de semences qui peuvent survivre jusqu'à 40 ans dans le sol.

Psst! Sachez différencier l'herbe à poux de l'herbe à puce. L'herbe à puce son contact avec la peau provoque aussitôt des démangeaisons cutanées.

Attention
aux tiques !



TICKS - BEWARE OF BITES !

DID YOU KNOW that the risk of tick bites appears during the warming in spring and persists until autumn?

Be on the lookout for ticks especially in wooded or in forest areas, in fallen leaves on the ground or on shrubs and in tall grass.

Prefer walking in open trails and avoid brushing against vegetation.

Lyme disease is transmitted through the bite of an infected blacklegged tick and prevention is the best way to protect yourself and your family and pets from this disease.

Follow these three simple tips when you're outdoors this summer :

1. **PREVENT** - Cover exposed skin and use a mosquito repellent containing DEET or icaridin.
2. **CHECK** - Examine your entire body every day for ticks that have attached to you. Take a shower or bath within two (2) hours of an outdoor outing to get rid of unattached ticks.
3. **ACT** - Immediately remove attached ticks by gently pulling with fine tongs and wash the site of the bite.

Also, do not forget to treat pets that may be exposed to ticks with oral or topical acaricides (as recommended by your veterinarian), as they can carry ticks around the house.

Lyme disease is not transmitted from an infected animal to humans or through contact between 2 persons.

The most common symptoms of Lyme disease are redness on the skin at the site of the bite, fever, fatigue, headache, and body aches. This disease is treated with antibiotics, but it is possible to obtain a preventive medication (post-exposure prophylaxis) from your pharmacist or doctor. Following a tick bite, the Director of Public Health recommends calling 811 to validate if you are eligible for this prophylaxis. This drug is effective in preventing Lyme disease, but does not prevent anaplasmosis.

What is anaplasmosis : it is a tick-born disease, not well known yet, and its symptoms are chills, headaches, aches and gastrointestinal discomforts. This disease is treated with the help of antibiotics.



RAGWEED

A scourge on the health of thousands of Quebecers!

Ragweed is a perennial and invasive plant that disturbs nearly one million Quebecers during the summer season. From mid-July, the flowers let millions of pollen grains fly into the air, the majority of which travel within a radius of up to 1 km.

Pollination extends until mid-October, with the first ground frost. Ragweed pollen stimulates a variety of allergic reactions that manifest with different symptoms:

- Irritation and runny nose;
- Repeated sneezing;
- Red, swollen and watery eyes;
- Sinus congestion;
- Respiratory problems.

In the case of a person suffering from a pulmonary disease such as asthma and also suffering from allergies, the symptoms can be even more severe, which can lead to an asthma attack.

What you can do:

Control and prevent - it is possible to decrease the proliferation of this weed, all you have to do is pull it out and prevent its regrowth.

1. **Uproot** this weed before its pollination period that begins at the end of July (safe to the touch);
2. **Cover** the ground with inert materials such as mulch or wood chips;
3. **Plant** a competitive vegetation cover such as clover, grass, etc.;
4. **Raise** awareness among those around you;
5. **Mow the lawn regularly.**

DID YOU KNOW THAT...

- * 75 % of pollen allergies are caused by ragweed.
- * One ragweed plant can produce up to 3000 seeds that can survive up to 40 years in the soil.

Psst! Know how to differentiate ragweed from poison ivy. Poison ivy, on contact with the skin, immediately causes itching.

**Attention
aux tiques !**



LES TIQUES - GARE AUX PIQÛRES !

SAVIEZ-VOUS que le risque de piqûre de tique apparaît lors du réchauffement printanier et persiste jusqu'en automne ?

Les tiques peuvent être à l'affût particulièrement dans les régions boisées ou dans les zones forestières, dans des feuilles mortes au sol ou sur des arbrisseaux et dans les herbes hautes.

Privilégiez la marche dans des sentiers dégagés et évitez de frôler la végétation.

La maladie de Lyme est transmise par la morsure d'une tique à pattes noires infectées et la prévention est le meilleur moyen de vous protéger et de protéger votre famille de même que vos animaux de compagnie de cette maladie.

Suivez ces trois conseils simples lorsque vous serez à l'extérieur cet été :

1. **PRÉVENIR** - Couvrez la peau exposée et utilisez un chasse-moustiques contenant du DEET ou de l'icaridine.
2. **VÉRIFIER** - Examinez tout votre corps chaque jour pour détecter les tiques qui s'y sont attachées. Prenez une douche ou un bain dans les deux (2) heures suivant une sortie en plein air pour vous débarrasser des tiques non attachées.
3. **AGIR** - Enlevez immédiatement les tiques attachées en tirant doucement avec des pinces fines et lavez le site de la piqûre.

Aussi, n'oubliez pas de traiter les animaux domestiques qui peuvent être exposés à des tiques avec des acaricides oraux ou topiques (comme recommandé par votre vétérinaire), car ils peuvent transporter des tiques dans la maison.

La maladie de Lyme ne se transmet pas d'un animal infecté à l'humain ni lors d'un contact entre 2 personnes.

Les symptômes de la maladie de Lyme les plus courants sont une rougeur sur la peau à l'endroit de la piqûre, la fièvre, la fatigue, des maux de tête, et des courbatures. Cette maladie se traite avec des antibiotiques, mais il est possible de se procurer un médicament en prévention (la prophylaxie post-exposition) auprès de votre pharmacien ou de votre médecin. Suite à une piqûre de tique, la Direction de la santé publique recommande d'appeler le 811 afin de vérifier si vous êtes éligible à cette prophylaxie. Ce médicament est efficace pour prévenir la maladie de Lyme, mais ne prévient pas l'anaplasmose.

Qu'est-ce que l'anaplasmose: c'est une maladie transmissible par les tiques, peu connue, ses symptômes sont des frissons, des maux de tête, des courbatures et malaises gastro-intestinaux. Cette maladie se traite à l'aide d'antibiotique!

CLINIQUE D'AIDE INFORMATIQUE

Ouvert à tous, de 7 à 107 ans !



Clinique d'aide et d'échanges sur l'utilisation de votre tablette, téléphone intelligent ou de votre ordinateur portable

Une occasion de rencontrer une personne-ressource pour répondre à quelques questions, ou de simplement partager vos connaissances avec d'autres utilisateurs.

- Mercredi 1^{er} février 2023
- Mercredi 1^{er} mars
- Mercredi 5 avril
- Mercredi 3 mai
- Mercredi 7 juin

de 13 h à 15 h 30

Centre d'Action Bénévole de Richmond
(1010, rue Principale Nord)

Collation offerte sur place

Contribution volontaire à la popote roulante

Organisatrice : Marie St-Jean

Partenaire collaborateur :



Pour informations :
Tél. : (819) 826-6166

Courriel : cafegenerations@gmail.com

GRATUIT

CLINIQUE D'AIDE
SUR L'UTILISATION
DE VOTRE APPAREIL

Aucune réparation

APPLE
ANDROID
WINDOWS

APPORTEZ VOTRE
APPAREIL & FIL DE
BRANCHEMENT

PRÉPAREZ VOS
QUESTIONS

PÉRIODES DE
10 MIN*

* Période d'aide avec une
personne-ressource :

Rencontre de 10 min.

Possibilité de se remettre
en ligne pour poursuivre
(selon l'achalandage)

EMERGENCY PREPAREDNESS WEEK - MAY 7 - 13, 2023

The Emergency preparedness organization of the Richmond area (Organisation inter-municipale de sécurité civile de la région de Richmond - OIMSC), which brings together the municipalities of Cleveland, Melbourne, Richmond and Ulverton, would like to mark the Emergency Preparedness Week from May 7th to 13th with the theme "My security, My responsibility".

The OIMSC would like to remind the population that it is their responsibility to be able to ensure their safety and well-being for 72 hours following any disaster. The OIMSC believes that in order to achieve this, citizens must be prepared. Good preparation starts with making sure you have a 72-hour emergency kit ready, an evacuation plan and by signing up for the automated emergency alert system.

72-hour emergency kit: A 72-hour emergency kit will allow a family to ensure their safety and well-being for the first 3 days of a disaster.

Evacuation plan: In order to avoid any unfortunate situation, a family prepared to deal with a disaster or an emergency situation should have an evacuation plan from their residence.



FAMILY ACTIVITY - BACK TO SCHOOL PARTY - AUGUST 19

For a second year, the municipal council wishes to organize a special event to mark the end of the holidays and the start of the school year.

**BACK TO
SCHOOL
PARTY**

A back-to-school party will be organized for residents of the Canton de Cleveland on Saturday, August 19 at Lamoureux Park (430, Bédard Road) - the activity will be postponed to August 20 in the case of rain.

You are invited for a festive day from 10:30 am to 2:30 pm where inflatable games, games of precision, hot dogs, corn and fun will be at the rendezvous for young and old.

BOOK YOUR DAY!!!

A special edition of "Le Jaseur" will be sent to you shortly with more details... Stay tuned!



CPR TRAINING COURSE - OFFERED TO THE PUBLIC

On Sunday, June 4, the municipality wishes to offer its residents the opportunity to follow a training in CPR for **FREE!!** The training will be offered at the municipal office from 9 a.m. to 11 a.m. and your registration is required. **You have until June 3rd at noon (12:00) to register!**

During this short training you will learn a simplified version of cardiopulmonary resuscitation (CPR): A simple and effective method that uses only cardiac massage, without "mouth to mouth" ventilation.

This training will prepare you to intervene quickly with a person in cardiac arrest until help arrives.

Following this training each person will receive a training card valid for 1 year. (Choking, AED, 911 support and CPR are the topics of the training)

Registration by email: info@cleveland.ca or by phone 819 826-3546 # 101

CIVIL ALERT REGISTRATION

We remind you that it is **IMPORTANT** to register for the alert system from our website in the *Citizens / Security / Alert* section. The purpose of this tool is to ensure rapid communication between the Richmond Region Intermunicipal Civil Protection Organization and all citizens so that they can be informed of various situations such as:

- | | |
|-------------------------------------|------------------------------|
| ⇒ Flood risk | ⇒ Notice of major work |
| ⇒ Containment | ⇒ Any other important alerts |
| ⇒ Evacuation notice | |
| ⇒ Boil water advisory | |
| ⇒ Water interruption advisory | |
| ⇒ Non-consumption of water advisory | |



Organisation intermunicipale de
sécurité civile de la région de
Richmond

This system allows citizens, after registration, to receive important information through different modes, such as telephone, text or email. **PLEASE SIGN UP!!**

APPEL DE CANDIDATURES

EMPLOI D'ÉTÉ POUR ÉTUDIANT - 2023

La municipalité est à la recherche d'un étudiant pour effectuer des travaux de voirie et d'entretien pour la saison estivale 2023.

Description du poste:

Sous la responsabilité immédiate du contremaître de la voirie, l'étudiant devra effectuer diverses tâches relatives aux opérations de la voirie, à l'entretien des infrastructures municipales et aux parcs.

Plus spécifiquement, l'étudiant participera à la réalisation des travaux d'entretien et de réparation du réseau routier, des espaces publics, des bâtiments, des véhicules et des équipements.

Durée: Du 26 juin au 18 août 2023

Qualifications:

- Être étudiant à plein temps de niveau secondaire ou collégial;
- Être âgé de plus de 15 ans inclusivement;
- Habiter sur le territoire de la municipalité;
- Poursuivre des études à plein temps;
- Une preuve d'études à plein temps pour l'année scolaire qui se termine;
- Avoir une bonne capacité physique.

Conditions :

- Poste de 35 heures / semaine;
- Horaire du lundi au vendredi midi;
- La rémunération sera de 17 \$ / heure;
- Atmosphère d'entraide et de dévouement pour la communauté.

Toute personne intéressée à poser sa candidature doit expédier son curriculum vitae avant le **5 juin 2023 midi (12h00)** à l'adresse suivante:

Municipalité du Canton de Cleveland

M. Maxime Carrier, contremaître de la voirie

292, chemin de la Rivière, Cleveland, Qc, J0B 2H0

Ou par courriel : voirie@cleveland.ca Seuls les candidats retenus seront contactés.

*Le masculin est utilisé dans le seul but d'alléger le texte.





RECYC-QUÉBEC - PNEUS HORS D'USAGE

SAVIEZ-VOUS QUÉ... la Municipalité est un dépositaire officiel ?!

Vous avez de vieux pneus qui traînent à la maison? Pourquoi ne pas venir les déposer à l'arrière du garage municipal !!

Les pneus récupérés seront recyclés, remoulés et valorisés pour la fabrication de tapis de dynamitage, de pièces moulées pour le génie civil, de membranes hydrofuges, de surfaces sportives ou de jeu synthétique, de garde-boue, etc.

L'accumulation de vieux pneus comporte des risques élevés de contamination de l'eau, de l'air et du sol en cas d'incendie.

Les pneus de tracteur ne sont pas acceptés.

AIDEZ-NOUS À PROTÉGER L'ENVIRONNEMENT !



LES FOSSÉS

La municipalité tient à rappeler à sa population que les fossés ne sont pas des endroits appropriés pour y mettre vos déchets. Ceux-ci obstruent la circulation de l'eau ce qui cause des dommages à la chaussée. Si vous êtes témoins d'une situation de ce genre, nous demandons votre collaboration en notant le numéro de la plaque d'immatriculation du véhicule qui jette ses ordures et d'aviser la Sûreté du Québec.

POUR RÉCUPÉRER MES PILES, C'EST À L'HÔTEL DE VILLE !

Vous n'avez plus aucune raison de jeter vos piles et téléphones cellulaires à la poubelle. En effet, toutes les municipalités de la MRC ont au moins un endroit où vous pouvez vous en débarrasser gratuitement.

ÉCOCENTRE DU VAL-SAINT-FRANÇOIS

L'Écocentre est ouvert jusqu'au 25 novembre prochain pour récupérer différents matériaux: meubles, matériaux de construction, matériel informatique, plastiques agricoles.

Pour informations : 819 518-2544 ou 819 826-6505 poste 321

AUCUN téléviseur ou autre électroménager n'est accepté au garage municipal ou sur le bord de la route, VOUS DEVEZ ALLER À L'ÉCOCENTRE!

Merci de votre collaboration !



Le Jaseur



Cleveland MAY / JUNE 2023

2023 SCHOLARSHIP



A call to all graduating students (residents of the Canton de Cleveland) who would like a chance to win a \$ 250 scholarship !!!

The municipality is offering a scholarship for a graduating student of Richmond Regional High School (RRHS) and another for a graduating student from Du Tournesol High School, in the amount of \$ 250 each.

The RRHS High School manages the scholarship itself, HOWEVER for Du Tournesol High School, the choice of the student will be made by the Administrative committee of the municipality, since the school cannot guarantee that the student receiving the scholarship lives in Canton de Cleveland.

Students interested in receiving this scholarship are invited to fill out a form available on our website or at the municipal office.

TO QUALIFY: The student must obtain a passing mark and provide their certificate as proof (when available), provide proof of enrolment in post-secondary education, and be a resident of the Canton de Cleveland.

Applications will be accepted until **June 23rd, 2023.**

Municipalité du Canton de Cleveland

292, chemin de la Rivière
Canton de Cleveland, Qc, J0B 2H0
Tél. : 819 826-3546
Fax : 819 826-2827
Follow us on Facebook

